



Serentak, Idul Adha Bakal Lebih Semarak

YOGYA (KR) - Peringatan Hari Raya Idul Adha tahun ini di Indonesia bakal lebih semarak. Hal ini karena peringatan kurban tersebut akan dilakukan serentak antara keputusan pemerintah dengan penetapan organisasi keagamaan pada 17 Juni 2024 mendatang.

Ketua Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Masjid Pangeran Diponegoro Yogyakarta Muchtasor, mengungkapkan pihaknya kerap memfasilitasi dua kali Salat Id lantaran hari raya yang berbeda. "Alhamdulillah besok akan bareng sehingga penyelenggaraan Salat Id cukup satu kali. Kami akan menyiapkan di halaman Balaikota Yogya dengan imam Ust Umar Izzul Haq dan khotib Rector UII Prof Fathul Wahid ST MSc PhD," jelasnya, Selasa (11/6).

Seiring hari raya serentak, maka malam hari sebelum Salat Id dipastikan akan banyak elemen masyarakat yang akan menggelar takbir keliling. Begitu pula penyembelihan hewan kurban diprediksi akan semakin semarak terutama pada hari pertama. Masjid Pangeran Diponegoro yang berada di komplek Balaikota Yogya pun bakal menyembelih empat ekor sapi dari warga dan satu ekor sapi dari Gubernur DIY. Hanya, penyembelihannya dilakukan di Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Giwangan melalui Baznas Kota Yogya.

Sementara itu, Kasi Bimas Islam Kantor Kementerian Agama Kota Yogya Saeful Anwar SAq MSI, mengaku jajarannya siap menerjunkan tim pengukur arah kiblat. Terutama untuk memberikan pelayanan bagi panitia hari besar yang akan menggelar Salat Id di area lapangan. "Kalau penyeleng-

garaan di masjid maupun musala dipastikan sudah terukur arahnya. Hanya untuk area lapang biasanya belum terukur. Bagi yang ingin melakukan pengukuran, bisa menghubungi kami. Kami siap untuk menerjunkan tim," urainya.

Di samping itu, Kantor Kemenag Kota Yogya juga mengimbau para khatib Sa-

lat Id agar menyampaikan materi khutbah yang sejalan dengan kondisi masyarakat.

Terutama ajakan untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT serta menjunjung tinggi semangat toleransi. Situasi umat Islam harus benar-benar penuh dengan kedamaian serta dihindari dari permusuhan.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005